

キャリフェスだより

第3回生徒実行委員会を6月26日（日）9時半から15時半まで市役所で行いました。

今回は2年生9名と3年生2名の計11名が集まりました。また、大人は、

実行委員長の網野さん、副実行委員長の根橋校長、教育委員の田畠さん、小林さん（機械関係を手伝ってくださっています）、社会福祉協議会の石川さん、矢澤さん、地域の根橋さん（毎回ビデオ撮影や写真を撮ってくださっています）、コーディネーター補助の久保村さん、OBの佐野さん、飯島さんが参加してくださいました。

今回のキャリフェスだよりより、生徒実行委員会の生徒さんが内容を投稿することになりましたー！！毎回違ったテイストをお楽しみください(^^)



6月26日 第3回実行委員会 内容

午前

1.自己紹介

今まで喋ってない内容や直近であったことなどを一分間話しました。

2.網野さん time

網野さんの人生や大事にしていることなどをお話をいただきました。

『和』個人の最大限の力を出した中で調和が取れている団体のこと。これを大切にしているとおっしゃっていました。『和』になることによって、ワクワクする空気が作れて、いいチームになるそうです。そんなチームを目指していきたいね！

午後

3.大人実行委員の皆さんのお話

矢澤さんと石川さん（福祉の関係のお仕事をされています）

お二人の事や私たちに伝えたいことなどをお話ししていただきました。なんでも色々なことに興味を持って、いろいろやってみること。

小林さん（NTT東日本から出向され、市役所の企画政策課でお仕事をされています）

想像力 創造力 騒々力以上の3つを意識している、大切だと思ったとお話ししてくださいました。

4.田畠さん time（社会保険労務士のお仕事をされており、教育委員もされています）

ステージに見立てたところを曲に合わせて歩いたり、『喜怒哀楽』を表現したりしました。

『喜怒哀楽』の表現については、ストーリーをつけたり、声を出すのを禁止にするなどいろいろ制約をつけたりしてやりました。間に話し合う時間などもあって、どん

なふうにしたら上手く伝わるのか、聞く側はどんなふうに聞いたらいいのかなどを話し合いました。

結論としては、表現する側全員が、共通して楽しいと思っていることをお題にするなど聞く側は、頷いたり、拍手したりして盛り上げるということにまとめました。他にも4人で表現をしたりしました。

次回の課題

A3のプリントに、自分の得意なことと苦手な事を書き、苦手なことはどうやって克服したいかなども考えておき、次回に発表します!

第4回の内容ですが、リーダーと副リーダーを決めます。やりたい人は立候補できるように、推薦したい人がいる場合は理由なども考えておきます。さらに、東部中の2人からお伝えすることがあるそうです。

また、今後は、Google『classroom』というアプリを使って、会えない日も生徒間で情報の共有や意見交換を行っていきます。

長々と書いたけど、今回も本当に楽しかったです。次回は全員集まるといいね!

東部中学校 生徒実行委員 T・M



予告

第4回 生徒実行委員会は、7月29日（金）
9時半～15時30分までだよ。場所は、伊那市役所5階
501会議室でするよ～。

また、8月11日（木）午後から懇親会を兼ねたバーベキューもします。大人実行委員会の皆さんも来てね♪

